

noche transcurrió con total normalidad y Kena se había quedado hasta el cierre”, dijo. “Fernando Murúa es habitué y ya la conocía a la mexicana; se vieron muchas veces en el pub, donde ella se hizo amiga de Walkiria y Ximena”, agregó.

“Esa noche Fernando vino junto a unos amigos. A eso de las 3 se fue a arreglar el baño de mujeres porque estaba trancado; siempre hace algunos trabajos en el lugar. Fue ahí cuando Kena entró. El nunca se escondió como ella dice, además el lugar es muy chico y Fernando mide más de 1,90 metros. Según lo que nos contaron algunos clientes que estaban sentados frente al baño y lo que nos dijo Murúa, la mujer entró y cuando lo vio agachado trabajando le tocó la cola y cerró la puerta”, explicó. “Hace dos días apareció una nueva testigo, se llama Olga, y vino por cuenta propia. La mujer dijo que quiso entrar al sanitario y que desde el interior Kena contestó que estaba ocupado y que no estaba sola. A los pocos minutos salió él, y Ximena y Walkiria entraron al baño y se escuchaban muchas risas. Antes de eso, otros clientes que estaban sentados junto a ellas en la barra escucharon cuando las tres se reían y le decían que se le acercara a él de una vez”.

Por otra parte, dijo: “Esa noche habían alrededor de 90 personas en el lugar y nadie vio salir a Fernando con los pantalones abajo, no escucharon ningún grito y tampoco la vieron llorar. Al contrario, ella se quedó hasta el final, se fue a las cinco de la madrugada; se tomó tres cervezas de litro y tres mojitos cubanos

Salta

5



"Está mal creer dieta vegana no animales"

HAZ CLICK AQUI

MI CRU ORL

CARNIVAL DREAM

UNIVERSA Orlando

3X1 \$2

¡3 DESTINOS 1 INCREIBLE P